

Paris, le 26/01/2007

Visite de Tomás Hirsch à Cuba

Une délégation du Parti Humaniste chilien, formée de Tomás Hirsch, du conseiller national Efrén Osorio et de Rafael de la Rubia, Coordinateur international de « Monde sans guerre », s'est rendu en visite officielle sur l'île de Cuba à l'invitation du gouvernement cubain.

La délégation chilienne est arrivée sur l'île le dimanche 21 janvier et a participé à des réunions avec des membres importants du gouvernement cubain.

La nuit du mardi, le Président de l'assemblée nationale, Ricardo Alarcón, a invité la délégation chilienne à un repas pendant lequel ils ont analysé la situation du Chili, le nouveau moment politique qui se vit en Amérique Latine et la situation mondiale marquée par la guerre en Irak.

« La réflexion commune réalisée avec Ricardo Alarcón a été très importante, nous avons évidemment beaucoup de point en communs et aussi des différences, qui loin de nous séparer, enrichissent l'analyse commune et renforcent la relation entre l'Humanisme et le gouvernement cubain » a indiqué Tomás Hirsch.

Le leader humaniste chilien, a déclaré être très impressionné par les avancées qu'il a pu observer à Cuba par rapport à sa précédente visite, il y a plus de 10 ans, en pleine « période spéciale ». La réalité que l'on observe aujourd'hui est toute autre : « On se rend compte avec clarté de l'effort du peuple cubain et de son gouvernement pour dépasser cette crise. Clairement, La Havane que je découvre aujourd'hui est très différente de celle d'hier » a déclaré Hirsch.

Le même jour, la délégation humaniste s'est réunie avec les proches des 5 cubains injustement emprisonnés par les États-unis. Il s'agit de 5 professionnels cubains qui ont été arrêtés par les États-unis et qui, pendant 8 ans, ont été maintenus prisonniers au moyen d'un procédé judiciaire injuste. Magaly Llorca et Mirta Rodríguez, respectivement mères de Fernando González et d'Antonio Guerrero, ont relaté à la délégation chilienne, et devant tous les proches, l'arbitraire monstrueux de ce procès ainsi que les traitements inhumains qu'elles ont subies, comme l'interdiction ou les obstacles mis aux visites à leurs enfants.

La délégation chilienne a fait part de sa solidarité à leurs proches et a offert son aide à travers les différentes organisations de l'Humanisme au niveau international.

En plus de cela, il y a eu des réunions avec Roberto Regalado, membre du Comité central du Parti Communiste Chilien, des économistes du Centre d'Études économiques de Cuba de l'université de La Havane, avec le Ministère de la Culture et l'union des Jeunes Communistes Cubains.

Avec tous, la délégation chilienne a mis en place d'importants compromis de travaux communs.

Pour le Parti humaniste,
Alain Ducq

